

Ausflug: Wir feiern Europa

Europatag am 5. Mai: Gemeinsamer Radausflug entlang des Rheins

Auf dem Weg zur **Kulturhauptstadt Europas** lädt „Dornbirn plus Feldkirch Hohenems Bregenzerwald“ gemeinsam mit Alexandra Hefel am 5. Mai zu einem kostenlosen Ausflug entlang des Rheins ein.

Viele kuriose und erstaunliche Geschichten haben sich entlang des Rheins, also der Grenze zwischen Österreich und der Schweiz, in den letzten Jahrhunderten zugetragen – ein paar davon werden an diesem Tag erzählt. Mehr wird noch nicht verraten. Denn genau darin steckt der Zauber.

Dornbirn plus und das Ausflugsbüro von Alexandra Hefel laden zu einer spannenden Fahrradtour ein. Für diejenigen, die nicht gut zu Rad sind, steht das Rheinbähnle bereit und bringt die Teilnehmenden kostenlos zu allen Stationen. Seit 2015 organisiert das Ausflugsbüro Entde-



Foto: Lisa Mathis

Melden Sie sich zum Radausflug am 5. Mai an.

ckungsfahrten und nimmt die Teilnehmenden mit auf kleine Reisen quer durch Vorarlberg. Dieser Ausflug führt erstmals über die Grenze. Geschichtenerzähler an verschiedenen Orten werden zu hören sein.

Startpunkt ist Lustenau

Die Fahrradtour beginnt in Lustenau am Bahnhof Rhein-Schauen um 9 Uhr und endet dort wieder gegen 14 Uhr. Der Ausflug ist kostenlos, ungefährlich und nicht strapaziös.

Radausflug

Datum: Sonntag, 5. Mai 2019

Zeit: Treffpunkt 9 Uhr

Ort: Lustenau am Bahnhof Rhein-Schauen, Höchster Straße 4

Mitzubringen sind: eigenes Fahrrad, allenfalls eine Regenjacke, Fernglas, Fotoapparat, Proviant für den Mittag und ein Ausweis

Gut zu wissen: Für diejenigen, die nicht gut zu Rad sind, ist das Rheinbähnle reserviert.

Anmeldung bis zum 1. Mai unter theresa.bubik@dornbirn.at

„Dornbirn plus Feldkirch Hohenems Bregenzerwald“ sowie Alexandra Hefel und ihr Ausflugsbüro freuen sich auf zahlreiche Teilnehmer.